

## Lomelí y Monreal se reunieron por presupuesto de la UNAM

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA ROJAS).- El rector de la UNAM, Leonardo Lomelí y el presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, se reunieron para hablar del presupuesto de la UNAM. El rector entregó el documento en el que se solicitan los cinco mil millones de pesos para la universidad.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1yjiWGlS\\_LcQvqAjrRa?e=5y5LVf](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1yjiWGlS_LcQvqAjrRa?e=5y5LVf)